

11.01.2013

Fürth

Dieser Dezember brachte dem Korps Fürth (Majorin Ursula Hartmann) allerlei Überraschungen –



Krankheiten, Hektik, lange Arbeitsstunden, vielerlei Herausforderungen ... aber auch ganz großen Segen! Ein besonderer Höhepunkt war eine Weihnachtsfeier mit Menschen aus verschiedenen Ländern und Erdteilen. Wir hatten eine pakistanische Glaubensschwester aus einem Asylantenheim in der unmittelbaren Nähe des Korps in Nürnberg kennengelernt. Gemeinsam mit ihr organisierten wir eine Weihnachtsfeier, zu der über 70 Gäste kamen: Babies, Kinder, Teenager und Erwachsene.

Trotz der kulturellen Unterschiede und der Sprachbarrieren verlief die Feier sehr harmonisch und fröhlich. Die Kinder waren entzückt und fasziniert von dem Besuch des lustigen Sankt Nikolaus. Die Feier stiftete neue Freundschaften und wir planen dieses Fest zu Weihnachten 2013 zu wiederholen. Außerdem werden wir eine Bastelstunde für die vielen Kinder anbieten, die von uns bei dieser Weihnachtsfeier eine Bastelmappe erhielten.

B. Kloostermann

